



Au moins vingt magasins ont pris feu au marché Congo à Douala, dans la région du Littoral.

La cause de l'incendie qui a éclaté tard hier vendredi 15 mars n'a pas encore été déterminée, mais il a endommagé des objets de grande valeur avant l'arrivée des pompiers sur les lieux.

Les autorités administratives de la région du Littoral, dirigées par le gouverneur Samuel Dieudonné Ivaha Diboua, se sont immédiatement rendues sur les lieux pour faire le point sur les dégâts subis par certains commerçants.

L'incendie de ce vendredi a eu lieu trois semaines après un autre incendie sur le même marché. Rappelons que le premier incendie avait touché près de 200 boutiques.

Le gouvernement avait ainsi réagi à travers le ministère de l'administration territoriale, Paul Atanga Nji, donnant une somme de 35,2 millions de francs aux victimes., soit 216 par victime.